

# ENFERMEDADES

¿Qué consecuencias tiene la mala alimentación para la salud?

La alimentación insana es la primera causa de enfermedad en el mundo y en el Estado español.



**90.000**

muerdes anuales en el Estado español se atribuyen a la alimentación insana.

**1** de cada **4**

personas en el mundo muere a causa de una dieta insana y dicha muerte podría ser evitable.



**DAME  
VENENO**

CAMPAÑA  
CONTRA LA  
ALIMENTACIÓN  
QUE NOS ENFERMA



**VSF**  
JUSTICIA  
ALIMENTARIA  
GLOBAL

Con el apoyo de:



cooperación  
española



GARAPENERAKO  
LANKIDETZAREN  
EUSKAL AGENTZIA  
AGENCIA VASCA DE  
COOPERACIÓN PARA  
EL DESARROLLO